



Interfraktioneller Antrag des BA 1 Altstadt/ Lehel

Antrag:

Unterstützung der Initiative Prannerstrasse Teil 2

Förderung von innovativen Konzeptideen für die Neugestaltung des öffentlichen Raumes

Der Bezirksausschuss Altstadt-Lehel bittet das Mobilitätsreferat zu prüfen, inwieweit eine finanzielle Förderung der Initiative Prannerstrasse für eine 6 wöchige Bespielung dieser Fläche im Öffentlichen Raum analog 2021 möglich ist.

Begründung:

Die Landeshauptstadt München hatte 2021 interessierte Münchner Bürger*innen aufgerufen, Konzeptideen für die Neugestaltung des öffentlichen Raums im Rahmen einer Förderaktion einzureichen. Ausgewählte Projekte wurden mit bis zu 25.000 Euro unterstützt und wurden im Rahmen des Mobilitätskongresses im September 2021 zeitlich begrenzt umgesetzt.

Der Bezirksausschuss würde begrüßen, dass grundsätzlich jedes Jahr, unabhängig eines Mobilitätskongresses, von der LHM Gelder zur Verfügung gestellt und Projekte mit innovativen Konzeptideen für die Neugestaltung des öffentlichen Raums gefördert werden.

Andrea Stadler-Bachmaier
für den BA 1

Anlage:

Zusammenstellung der Gesamtidee Prannerstrasse + Reallabor „Maxtor“,
die dem Bezirksausschuss Altstadt-Lehel im Unterausschuss MÖR im März 2022 [REDACTED]
[REDACTED] von der Initiative Prannerstrasse vorgestellt wurde